
 

 

 

 

 

 

〇９月２７日（火）に第１回部会長・副部会

長会議をオンラインで開催しました。参加者

は、部会長・副部会長 8 人と上越地域在宅

医療推進センター長、事務局１０人でした。 

〇今回の議題 

（１）各部会の活動報告及び今後の活動につ

いて 

（２）３期目（令和5年度～）の取組にむけて 

以上について、関連があるため一緒に検 

討を行いました。 

   各部会長から令和４年度の取組を中心 

に報告をいただいた後、事務局の検討案 

で３年間の評価と今後の課題についての 

説明をし、意見交換に入りました。 

① 入退院時連携推進部会 

・医療側も在宅側も人の異動があるため、 

今後も研修会を継続していく。 

・地域連携連絡票に本人の思いを込めるこ

とが大切であり、連携票の質を高めてい

けるとよい。 

・上越地域医療機関の連携窓口を明確にす

るため、連携窓口一覧表の更新を行った。

多職種での活用に向け、がんぎネットや 

ＭＣネットでの周知について、各病院の

連携室へ最終確認し承諾を得る。 

② 対人援助スキルアップ部会 

・評価については客観的な数値評価は難し

く、引き続き部会で検討する。 

・研修を受講しても時間が経過すると忘れ

てしまうので、ワクチン接種のように繰

り返し行う必要がある。 

・8 月に各専門部会の委員向けに行った研

修会について、今年度もう１回実施して

はどうか。 

・部会内の学びを外部に発信するため、各

職能団体へパッケージ化した研修会を広

めていく。また、年 1回は基本理念を学

ぶ機会があるとよい。 

③ 急変時対応部会 

・本人や家族の意向確認や関係者間での情

報共有にあたってはサービス担当者会議

を活用してもよいのではないか。 

・実態調査結果からまずはケアマネジャー

を対象に研修会を行うことは良いと思う

が、医療機関側からみた課題等もあるた

め、今後検討していく必要がある。 

・急変の捉え方が職種等によって違うとい

う報告があったため、研修会では伝えた

方がよい。 

④ 市民啓発部会 

・リーフレットを作成するのに精一杯で、

作成後の展開がまだ不十分である。 

・活用の際には作成の思いや目的が伝えら

れるよう、追加でスライドを用意する。 

・次年度以降リーフレットを広めるのは部

会の活動でなくてもいいと思うので、新

たな切り口での啓発も検討すべき。 

（３）まとめ 

・本日の意見などを踏まえ次回の部会で活

動評価や課題の整理、次年度の取組につ

いてまとめ、発表できる状態にする。 

（４）今後のスケジュール 

・次回の本会議は各部会後となるため、  

１月に実施することとし、3 年間の活動

評価と次年度以降の取組について、部会

同士で確認し連動を図る予定です。 

・事務連絡：2月18日（土）にリージョン

プラザ上越で協議会を開催します。 
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